

進路だより

令和元年6月6日(木)発行



真心塾が開かれました

～受験生として過ごす！ 放課後学習会を通して～

5月は、修学旅行が終わり、下級生の宿泊行事を見守りながら、徐々に近づいてくる定期テストに向かって、学習を重ねる時期でしたね。6月4日(火)にはテストの範囲も発表され、具体的な計画を立てて学習を進めている人も、多くいるのではないのでしょうか。

先週は、放課後の時間を使って学習会が行われました。自分から進んで参加して、真剣に学習に取り組む姿をたくさん見る事ができました。今年は、3年生で習う範囲も学習しながら、受験勉強として1, 2年の範囲も学習しなければなりません。放課後の時間をうまく使いながら、短時間でも集中して学習できるのは、受験生の姿としてはたいへん立派ですね。今回、参加できなかったみなさんも、次の機会にはぜひチャレンジしてください。機会をうまく生かすことも、受験生にとって必要な力と言えるでしょう。



機会はすべての人に訪れるが、それを上手く活用する者は少数だ。

ブルバー・リットン (イギリスの小説家、戯曲中の「ベンは剣よりも強し」は有名)

学校説明会・体験入学のご案内

◆札幌大谷高等学校「学校説明会」

※普通科、音楽科、美術科の、すべての学科が対象の説明会です。

日時：6月22日(土) 10:00～11:30 (受付 9:20-9:40)

会場：札幌大谷高等学校(札幌市東区北16条東9丁目)

申込方法：「校内申込用紙」に記入して、6月13日(木)までに担任の先生に提出してください。

別紙のご案内を
ご覧ください。

今回が、校内申込用紙を使う初めての申し込みとなります。改めて、裏面に記入例を載せましたので、間違いがないように慎重に記入をしてください。なお、締め切りは厳守です。過ぎてしまうと、参加できません。申し込みを考えている人は、期日より早めに提出する習慣をつけてみるとよいですね。

なお、大谷高校は、9月21日と11月16日に学校公開が予定されていますが、9月は藤華祭、11月は3年生の総合発表会と重なっています。大谷高校の受験を考えている、もしくは高校選択をまだ迷っている人は、今回の説明会から積極的に参加を検討してみてください。

ところで、..



学校で配られたプリントは、確実に保護者の方に見せていますか!?

もうすぐ、進路希望調査を書く時期になります。また、自由参加の学校説明会のチラシもどんどん配られています。自分で見た後は、必ず保護者の方に見せるようにしましょうね。